



En tres semanas deberían entregar el recinto deportivo en sector norte

Ante la Comisión de Infraestructura del GORE, el municipio comprometió el plazo. SECPLAN dio motivos del por qué la demora.

Redacción/C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.d

En un plazo de tres semanas más deberán ser entregadas las obras del Complejo Deportivo de la Población Cardenal Raúl Silva Henríquez. Este fue el compromiso establecido por la Municipalidad de Arica ante los integrantes de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional, encabezada por su presidenta, la CORE Lorena Ventura, durante una visita inspectiva a dichas instalaciones. La inspección también incluyó las obras ejecutadas en el Skate Park II del Parque Centenario, ambas financiadas con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

OBRA SIN USO

En relación al recinto deportivo, se constató la finalización de las labores, cuyas obras civiles están concluidas y presentan un avance financiero del 99,8 %, equivalente a \$5.597 millones 873 mil pesos. No obstante, aún no puede ser puesto en funcionamiento. La Dirección de



EMPRESA QUE SE HIZO CARGO DE LA OBRA, QUEBRÓ, POR LO QUE, SE TUVIERON QUE CONTRATAR A NUEVOS PROFESIONALES PARA AVALAR PROYECTO.

Obras Municipales otorgó una recepción provisoria en el mes de enero y se encuentra a la espera de un informe que incluya los planos estructurales correspondientes a la última etapa, documentación cuya entrega está a cargo de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN).

En terreno, profesionales de la citada secretaría, encabezados por su direc-

tor, Héctor Donoso, proporcionaron los antecedentes a los consejeros regionales, oportunidad en que se presentaron profesionales de la División de Presupuesto del Gobierno Regional, dirigidos por su director, Francisco Meza.

Tras lo recabado en terreno, los consejeros regionales manifestaron su preocupación, especialmente por la cantidad de

requerimientos planteados por distintos representantes de organizaciones deportivas del sector. Por ello, estarán atentos al cumplimiento de los plazos comprometidos.

“El Consejo Regional, y quien habla como presidenta de la Comisión de Infraestructura, le hemos pedido al municipio que nos entregue una fecha certera de la entrega de la

tramitación y documentación pendiente, en donde nos han dicho que en tres semanas más. Y conociendo todos esos antecedentes, tomaremos carta en el asunto para que podamos ocupar el recinto”, remarcó Ventura.

SECPLAN

Por su parte, el director de SECPLAN, informó del recinto que: “Creemos que

un plazo de tres semanas a un mes debiese estar funcionando normalmente”.

Al ser consultado sobre los problemas detectados y las soluciones implementadas, Héctor Donoso explicó que se trató de una modificación en la obra, relacionada con la tensoestructura o techumbre. “Este cambio generó observaciones por parte de la Dirección de Obras Municipales que estamos subsanando. Como la empresa que se hizo cargo de la obra presentó una ‘suerte’ de quiebra, tuvimos que contratar a profesionales para que avalen aquella techumbre que se hizo para mejorar el proyecto (...) El problema que hoy lo tiene detenido está en un requisito que pidió la DOM”.

Concluyendo, Donoso agregó que están en las últimas firmas de los profesionales calculistas de esta obra. “Una vez teniendo las firmas, armaremos la carpeta, y la presentamos a la dirección para la recepción final del proyecto. Dicho proyecto no tiene problemas de carácter estructural, ni de ninguna otra naturaleza”, afirmó.